



# はなみずき

学校教育目標

「なぜだろう」  
「これでよいのか」  
「さあやるぞ」

## 2学期の充実に向けて

校長 関根 祐一

41日間の夏休みが明け、子供たちの声や激変の大暑も空催らもし一回くた期しうれり  
が学校に熱い大暑も空催らもし一回くた期しうれり  
が学校に熱い大暑も空催らもし一回くた期しうれり  
が学校に熱い大暑も空催らもし一回くた期しうれり



鮮やかに塗り替えられた五輪山と咲き誇る百日紅

41日間の夏休みが明け、子供たちの声や激変の大暑も空催らもし一回くた期しうれり  
が学校に熱い大暑も空催らもし一回くた期しうれり  
が学校に熱い大暑も空催らもし一回くた期しうれり  
が学校に熱い大暑も空催らもし一回くた期しうれり

PTA役員の皆様、育成会の皆様、地域の皆様には、今年も子供たちのために様々な夏休み中にご準備いただきまして誠にありがとうございます。

私は、今夏も「北小PTAラジオ体操・水遊び会」と「緑町夏祭り」に出向かせていただきました。学校外での子供たちが嬉しく笑顔を見ることができ大変うれしかったです。特にラジオ体操・水遊び会では、たくさんのお子様と一緒に水遊びができて、私も楽しい夏の思い出になりました。

さて、1学期に実施された全国学力・学習状況調査（6年生で実施）と埼玉県学力・学習状況調査（4・5・6年生で実施）の結果が届きました。勿論、こうした調査結果は、学力の側面のみを示すものではありません。概観しますと、全国学力・学習状況調査の結果でも、学年による違いは、市の結果でも、平均を大きく上回りました。また、伸びが著しい一方で、学年ごとの見直しも必要です。教職員の研修で、調査結果の分析を行い、効果的であったと認められる取組の出しや、明らかに進めたいところを加えて今夏は、向陽中学校区4校の職員が集まり、合同研修を行いました。生徒支援、教育相談、教科指導について、9年間を通して健全な成長と学びを重んじていけるよう、目指す姿（目標）やそれぞれの学校の取組について共有・協議ができた大変有意義な研修会となりました。



8月22日（木）向陽中学校区4校合同研修会

2学期は運動会や、再開が叶った校内音楽会・公開音楽会、遠足・社会科見学等、大きな行事をたくさん予定しています。3つの季節にまたがる長い学期ですので、思い出に残る学校行事は勿論、日々の学びを大事にして、頭と心と体を鍛え、充実した2学期にしていきたいと考えております。今学期もご支援・ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。



8月24日（土）PTA主催ラジオ体操・水遊び会



8月24日（土）・25日（日）緑町夏祭り